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Prot..6014 del 10.09.21

CONSIGLIO DTSTITUTO
Triennio 2018-2021 

VERBALE N° 24

Il giorno 10 del mese di settembre deH’anno 2021 alle ore 14.00, in modalità remota, si sono riuniti i 
membri componenti il Consiglio d’istituto, regolarmente convocati.

Fatto l’appello nominale risultano:

COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE
1 SCHETTINI Rosa Dirigente X
2 ABALSAMO Francesca Genitore X
3 BELLUSCI Egidio Genitore X
4 CIMINELLI Vincenza Genitore X
5 FERRIGNO Lucia F. Genitore X
6 CAPORALE Ermiliano Docente X
7 CHIAPPETTA Mario Docente X
8 DI TARSIA Vincenzo Docente X
9 GAZZANEO Filippo Docente X
10 LE ROSE Luigi Docente X
11 LISTA Prospero Docente X
12 SASSONE Giuseppe Docente X
13 SETARO Maria F. Docente X
14 ELEFANTE Mario Personale ATA X

http://www.istsinisgalli.edu.it
mailto:ZlS01800L@istruzione.it


Assume la Presidenza la Sig.ra Vincenza Ciminelli e riconosciuto che il numero di Consiglieri 

presenti rende valida l'adunanza, invita il Consiglio alla trattazione del seguente ordine del giorno:

1 - Concessione per uso temporaneo della palestra scolastica, a.s. 2021/22;
2- Organizzazione e funzionamento della scuola in relazione all’emergenza COVID-19;
3- Proposte Integrazione Regolamento interno d’istituto;
4- Candidatura Avviso pubblico per l’individuazione dei licei classici e scientifici in cui attuare 

il percorso di potenziamento-orientamento “Biologia con curvatura biomedica” -
a.s.2021/2022;

5- Autorizzazione Argo e Sistema Voip;
6- Adesione generale partecipazione Programma Operativo Nazionale;
7- Chiusura giorni prefestivi, a.s. 2021/22;
8- Dismissione beni inventario;
9- Ogni argomento utile ed indifferibile.

DELIBERA n.153

1-Concessione per uso temporaneo della palestra scolastica, a.s. 2021/22;

Il presidente invita il dirigente scolastico ad avviare la disamina del punto, dopo aver salutato e ringraziato tutti 

i componenti del Consiglio.

Il dirigente riferisce che le società sportive di seguito elencate hanno fatto pervenire richiesta di utilizzo della 

palestra scolastica:

• ASD GECO SPORT di Francavilla in Sinni- richiesta prot. 4088 del 24.06.2021 ;

• ASD Pallacanestro Senise- richiesta prot. 5982 del 08.09.2021;

• FCD Senise - richiesta prot. 4546 del 16.07.2021.

Ricorda ai presenti quanto previsto dalla norma in termini di competenza dell’Ente proprietario ed avvia la 

discussione. Dopo ampio confronto, all’unanimità dei presenti, il Consiglio esprime parere favorevole alla 

concessione della palestra, per l’a.s. 2021/22:

• ASD GECO SPORT di Francavilla in Sinni- richiesta prot. 4088 del 24.06.2021 ( già deliberato a giugno

2021);

• ASD Pallacanestro Senise- richiesta prot. 5982 del 08.09.2021;

• FCD Senise - richiesta prot. 4546 del 16.07.2021.

Il programma di utilizzo dell’impianto risulterà quello sottoriportato:

• Dal lunedì al venerdì fino alle ore 17,30;

• Il sabato fino alle ore 14,00.

Specifica che le società sportive saranno tenute al rigoroso rispetto della norma sulle misure di prevenzione e 

contenimento della diffusione del virus Covid-19 e realizzeranno le loro attività solo se in zona bianca.



Si faranno, altresì, carico, a proprie cure e spese, della pulizia approfondita ed igienizzazione della palestra, 

degli spogliatoi e dei locali eventualmente utilizzati da condurre obbligatoriamente al termine delle attività, 

secondo le disposizioni previste dal Piano scuola.

DELIBERA n.154

2-Organizzazione e funzionamento della scuola in relazione all’emergenza COVID-19;

Il dirigente, su invito del presidente, riferisce quanto attiene all’organizzazione e al funzionamento 

della scuola nel nuovo anno scolastico. Precisa che sono stati, in relazione al numero degli alunni, 

individuati gli spazi da destinare alle aule con conseguente modifica di allocazione ai piani rispetto 

agli anni precedenti. Non è stata, infatti, rispettata, come solitamente avveniva, la distinzione tra gli 

indirizzi nei vari piani dei plessi scolastici.

Aggiunge anche che è stato aggiornato il DVR e che nei prossimi giorni esso sarà ulteriormente 

integrato con tutte le misure specifiche da adottare dal primo giorno di scuola. E’ stato rimodulato, 

come nel precedente anno, l’orario di ingresso e di uscita degli alunni con riduzione di 5 minuti 

all’uscita e 15 all’ingresso.

Ricorda che l’uso della mascherina è obbligatorio sia in posizione statica che dinamica e che è 

necessario rispettare tutte le misure di contenimento del contagio.

Il consiglio condivide quanto detto.

DELIBERA n. 155

3-Proposte Integrazione Regolamento interno d’istituto;

Il dirigente scolastico riferisce che il Collegio dei docenti attraverso i Dipartimenti e, poi, con delibera 

del 10 settembre, ha effettuato le operazioni di revisione del Regolamento e dei documenti costitutivi 

della scuola e ha ritenuto di non dover integrare il documento in quanto considerato completo ed in 

linea con la norma anticovid. Ciò che è stato da tutti i gruppi di lavoro evidenziato è la necessità di 

prevedere la presentazione del certificato medico per il rientro a scuola anche solo dopo un giorno 

per motivi di salute.

Per le assemblee degli studenti, l’organizzazione sarà strutturata nel pieno rispetto delle misure di 

contenimento del contagio.

Si apre la discussione e i presenti condividendo all’unanimità il pensiero del corpo docente approvano 

il Regolamento di Istituto con le integrazioni di cui sopra.



t

DELIBERA n.156

4-Candidatura Avviso pubblico per l’individuazione dei licei classici e scientifici in cui attuare 
il percorso di potenziamento-orientamento “Biologia con curvatura biomedica” 

a.s.2021/2022;

Il presidente invita il ds a chiarire il punto circa la realizzazione del percorso al Liceo classico di 

curvatura biomedica.

Prende la parola il dirigente e chiarisce che si tratta di un percorso di potenziamento-orientamento di 

durata triennale (con un totale di 150 ore) a partire dal terzo anno del corso di studi; il monte ore 

annuale sarebbe di 50 ore di cui 40 presso i laboratori degli Istituti coinvolti, con la formula 

dell’impresa formativa simulata, e 10 ore presso le strutture sanitarie individuate dagli Ordini dei 

Medici Chirurghi e degli Odontoiatri Provinciali, in modalità di PCTO (Percorsi per le competenze 

trasversali e orientamento). Precisa che le 40 ore da svolgere presso gli Istituti saranno suddivise in 

20 ore tenute dai docenti di scienze e 20 ore tenute da esperti medici individuati dai relativi Ordini 

Provinciali dei Medici Chirurghi e degli Odontoiatri.

Tutto quanto sopradetto, precisa, consentirebbe di ampliare il curricolo dando alla preparazione 

classica un taglio più scientifico ed allineato con le esigenze formative degli studenti interessati alla 

professione medica.

Informa i presenti che il Collegio dei docenti ha deliberato positivamente su tale proposta.

Il Consiglio alPunanimità approva.

DELIBERA n.157

5-Autorizzazione Argo e Sistema Voip;

11 presidente riprende quanto già condiviso nei precedenti anni circa le spese del pacchetto Argo e 

dell’assistenza del sistema VOIP . Esprime la necessità di consentire alla scuola di disporre di tutti gli 

strumenti amministrativi e di funzionamento che possano migliorare l’efficienza, l’efficacia e il buon 

andamento dell’istituzione. Invita tutti ad esprimersi a riguardo. Si parte con la discussione e, al termine 

di essa, si delibera l’autorizzazione di tali spese e di altre sempre ad esse legate per un eventuale 

miglioramento.



DELIBERAn. 158

6- Adesione generale partecipazione Programma Operativo Nazionale;

Il D.S. chiede al Consiglio l’adesione generale partecipazione al programma operativo nazionale per 

eventuali candidature per l’Istituto, considerata soprattutto l’opportunità per la scuola di fruire di 

fondi strutturali europei. Ricorda brevemente ai presenti quanto la scuola abbia giovato delle risorse 

di tale genere per migliorare non solo l’offerta formativa m anche tutta la parte strumentale.

Alla luce di ciò

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

all’unanimità

-  Ascoltate le osservazioni della dirigente;

- Considerato che le scadenze dei prossimi avvisi potrebbero non essere sempre compatibili con i 

tempi di lavoro e riunione del Collegio dei docenti;

- Valutata positivamente la possibilità di delegare alla dirigente scolastica le scelte progettuali ritenute 

valide e proficue per l’istituto, sia sul piano didattico che sul piano educativo;

- Tenuti presenti il Rapporto di Autovalutazione (RAV), del Piano Triennale dell’Offerta Formativa 

(PTOF), il Piano di Miglioramenti (PdM) e i risultati delle Rilevazioni Nazionali (INVALSI)

DELIBERA

l’adesione generale alle azioni del Programma Operativo Nazionale “Per la scuola -  Competenze e 

ambienti per l’apprendimento” 2014-2020.

DELIBERAn. 159

7- Chiusura giorni prefestivi, a.s. 2021/22;

Il presidente invita il dirigente a presentare al Consiglio eventuali proposte da parte del personale ATA 
sulla chiusura della scuola in giornate prefestive. Prende la parola il capo di Istituto e presenta la 
proposta pervenuta per iscritto dalla componente ATA. Nello specifico dettaglia le date, riportate di 
seguito:

❖  24 dicembre 2021



* 31 dicembre 2021

<• 16 aprile 2022

Si apre la discussione e, valutata la particolarità delle giornate richieste, si delibera aH'unanimità.

8-Dismissione beni inventario;
DELIBERA n.160

Il D.S. riferisce ai presenti che è emersa, nuovamente, la necessità di dismettere alcuni beni del 

patrimonio scolastico , come previsto dal D.I. 129/2018, e, nello specifico, quelli ripOllati nell'elenco 

allegato al presente verbale, che viene esposto analiticamente.

Il Consiglio d'istituto, dopo essersi confrontato ampiamente, delibera all'unanimità dei presenti la 

dismissione dei beni contenuti nell'elenco allegato al presente verbale ed autorizza il Dirigente ad 

emanare il relativo provvedimento.

DELIBERA n.161
9-0gni argomento utile ed indifferibile.

Il D.S. chiede al Consiglio di poter trattare ulteriori punti per i quali si rende necessaria la condivisione 
dell’organo collegiale. Tutti i presenti alTunanimità concordano e si procede con il seguente punto:

PON 2014-20-Asse V -  Priorità d’investimento: 13i -  (FESR) “Promuovere il superamento degli 
effetti della crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e 
preparare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” -  Obiettivo specifico 13.1 - 
Azione 13.1.1;

Il dirigente, su invito del presidente, informa i presenti che, nell’ambito delle azioni promosse a favore 
del miglioramento delle infrastrutture delle reti LAN/WLAN delle istituzioni scolastiche, il Ministero ha 
pubblicato un Avviso che consente alle scuole di candidare un proprio progetto al fine di ottenere un 
finanziamento. Ricorda che il nostro Istituto ha già realizzato in passato un progetto della stessa natura 
migliorando fortemente la connettività alfinterno della struttura. Ora è possibile potenziare quanto già 
realizzato. A tale riguardo presenta al Consiglio l’idea progettuale che si intende candidare e chiede 
eventuali integrazioni o modifiche da apportare.
Si apre la discussione e si condivide il progetto così come presentato dal dirigente.

All’unanimità, dunque, si approva la candidatura dello stesso entro i termini previsti.

La seduta è sciolta alle ore 15,30 dopo aver letto ed approvato il presente verbale all' unanimità dei 

presenti. r

IllSegretario 

Prof. M  wfPtyiappetta

Il Presidente
Sig.ra Vincenza Ciminelli


